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夏休み終盤です。生徒の皆さん、どんな夏休みでしたか？
夏休みの前半は、課外で学校に来る生徒や自主勉強に来る生徒がいました。
４年生は受験や就職試験のエントリーシート書きなどで、大変そうでした。
全国大会に行く部活は、剣道、柔道、テニスが練習に来て頑張っていました。
中盤は、全国大会の結果なども届き、盆休みになり・・・（私は夏風邪を引
き、寝ていましたが(^_^;)）・・・残念！
後半の今は、４年生は、また就職試験の指導などで大変そうです。でも、

色々な企業が待っているので、将来に夢がありますよね。うらやましいです。
９月１日に前期の続きが、始まります。金曜日なのでまたすぐ休みですが

早くみなさんに会いたいです。友達とも、たくさんお話して下さい。
★悩み相談窓口：０１２０－９９９－７７７ 辛いことは吐き出そう！

性教育講演会（７月１４日）
講師は、熊本大学で産科・婦人科に勤務されていた、片渕美和子先生で、

過去に殆どの高校が講演をお願いしたことのあるお医者さんでした。
大学並みの講義で、６０分ノンストップで話されたので、生徒の皆さんは

大丈夫かしらと心配しましたが、最後まで、きちんと座ってお話を聞いてい
た姿に私も感動しましたが、講師の先生も、「定時制は真面目な子が多いで
すね」と聞く態度の良さをほめて下さいました。本当に役に立つ、大事なお
話の数々でしたね。先生へのお礼の手紙をそれぞれに書いてもらいましたが、
「初めて知る事が多かった」「今後に生かせそうな内容で、とてもためにな
った」など、内容が現実的だったので、興味津々で聞いてくれたのがよく分
かりました。感想の中に「なぜ、日本では、性感染症ワクチン接種が進まな
いのか？」という質問がありました。講師の先生のお考えをお聞きしたいと
言うことでしたが、皆さんは、なぜだと思いますか？自分はどうしますか？

生徒保健委員連絡協議会報告 ７月７日 (金)七夕の日

この会は、毎年２回、全県下の生徒保健委員が集います。今年は、本校か
らは、４年生建築科３人、同じく４年生機械科１人が参加しました。総勢、
生徒２０８人、先生６８人、合計２７６人の会でした。全員保健委員なわけ
ですから、実技などもあり、和気あいあいと楽しい時間を過ごしました。終
日の研修会でしたが、同じお弁当を食べて、ちょっと他校と会話したりして
あっという間の時間でした。講演は２本。午前はサッカーで有名な平岡先生
の「年中夢求～２４時間をデザインする」と、午後は、九州リハビリテーシ
ョン病院の岩下先生の「普段の姿勢と動きについて」でした。１０月の熊定
祭で詳しく報告しますので、お楽しみに。


